

Genève, le 8 février 2025

## Lettre ouverte aux membres de l'ONU

Nous assistons à la mort de l'engagement pour la protection des droits humains fondamentaux !

193 Etats sont membres de l'ONU, états qui regardent la scène internationale et restent dans l'inaction la plus abjecte. Ces 193 membres ont accepté une Charte avec des objectifs et des principes qui garantissent l'ensemble des droits humains et des libertés pour tous les individus. Nous contemplons cette organisation sur laquelle on comptait et qui s'était donné les moyens de garantir la Déclaration universelle des droits de l'homme, faillir à sa tâche.

Il est essentiel de mettre en place des actions pour combattre la violence, la précarisation de certaines populations à risque et la protection des réfugié-e-s et des migrant-e-s. Les images de déportation rappellent des épisodes douloureux et honteux de l'histoire de l'humanité qui ne devraient plus se répéter...

En quelques décennies, nous avons assisté à une suppression des politiques sociales et de protection de la population. L'annonce de mise en place de mesures sexistes telles que la fin de la reconnaissance du féminicide et la remise en question partout dans le monde des droits reproductifs et sexuels des femmes\*. Certains pays tolèrent le mariage précoce, le viol conjugal et d'autres interdisent l'avortement, les rapports sexuels en dehors du mariage et les relations homosexuelles.

Par ailleurs, l'Organisation Mondiale de la Santé est très préoccupée par les conséquences de la suspension de nombreux financements dont les programmes de lutte contre le VIH dans les pays à revenu faible. La suppression des fonds destinés à l'aide humanitaire et la santé mondiale mettent à risque des populations déjà fragilisées, sans parler de l'échec total des objectifs de développement durable et de lutte contre le changement climatique.

La transphobie, la xénophobie, les décrets signés contre l'intégrité des personnes, la pénalisation et la discrimination en raison de l'identité de genre et de l'orientation sexuelle sont, en somme, un recul des valeurs humanistes pour lesquelles des millions de vies ont été sacrifiées, à commencer par les personnes transgenres.

C'est une attaque contre l'existence des personnes LGBTQIA+

C'est une volonté d'éradiquer les personnes LGBTQIA+

Nous nous mobilisons comme tant avant nous

pour nos vies, nos libertés et pour la protection de nos droits fondamentaux !

Nous assistons à l'inaction sidérante face aux attaques de l'extrême droite et des régimes politiques et économiques qui discriminent, appauvrissent et ne respectent aucune liberté.

Nous exigeons la défense des valeurs, qui pour rappel, sont à la base de l'organisation des Nations Unies, de PAIX, de DIGNITE et d'EGALITE !

## Open letter to the members of the UN

We are witnessing the death of commitment to the protection of fundamental human rights!

193 States are members of the UN, States that look on at the international scene and remain in the most abject inaction. These 193 members have accepted a Charter with objectives and principles that guarantee all human rights and freedoms for all individuals. We are watching this organisation, which we had counted on and which had given itself the means to guarantee the Universal Declaration of Human Rights, fail in its task.

It's essential to take action to fight violence, the precarious situation of certain at-risk populations and the protection of refugees and migrants. Images of deportation bring to mind painful and shameful episodes in human history that should never be repeated...

In the space of a few decades, we have witnessed the suppression of social and public protection policies. The announcement of sexist measures such as the end of recognition of femicide and the questioning of women's\* reproductive and sexual rights around the world\*. Some countries tolerate early marriage and marital rape, while others ban abortion, sex outside marriage and homosexual relations.

The World Health Organisation is also very concerned about the consequences of the suspension of many funding programmes, including those to combat HIV in low-income countries. The withdrawal of funding for humanitarian aid and global health puts already vulnerable populations at risk, not to mention the total failure of the objectives of sustainable development and the fight against climate change.

Transphobia, xenophobia, the decrees signed against the integrity of individuals, criminalisation and discrimination on the grounds of gender identity and sexual orientation are, in short, a retreat from the humanist values for which millions of lives have been sacrificed, starting with transgender people.

It is an attack on the existence of LGBTQIA+ people

It's a desire to eradicate LGBTQIA+ people

We are mobilising like so many before us

for our lives, our freedoms and the protection of our fundamental rights!

We are witnessing staggering inaction in the face of attacks from the far right and political and economic regimes that discriminate, impoverish and respect no freedoms.

We demand the defence of the values of PEACE, DIGNITY and EQUALITY, which, it should be remembered, form the basis of the United Nations!

Lettre soutenue par / Letter supported by:

